

Bonnes nouvelles dans la presse

(Nous ne les donnons pas toutes, parce qu'il y en a énormément)

02-03 Octobre

- En Centrafrique, pays où les clans sont souvent en conflit violent de guérilla, les scouts, catholiques ou musulmans, quand ils se rendent compte qu'ils sont dans des groupes sur le point de se battre et s'entretuer, s'arrêtent et se retrouvent en frères et sœurs pour faire la fête. Leurs associations les y préparent. (La Croix)

29 septembre

- Le nombre de naissances en France est reparti à la hausse en 2021. (Internet)
- Du 3 au 6 novembre le pape sera à Bahreïn pour participer au forum « Orient et Occident » pour le dialogue entre les civilisations organisé périodiquement par le roi Hamad. (La Croix)

28 septembre

- Le Congrès « Mission » pour l'évangélisation, en sa 8^{ème} édition, est devenu un rendez-vous-phare pour de nombreux diocèses, laboratoire des initiatives autour de l'annonce de la foi. (La Croix)

27 septembre

- Des séminaristes du diocèse de Paris étaient présents à la synagogue de 15^{ème} arrondissement pour la fête juive de Roch Hachana, le nouvel an juif durant lequel sont célébrés le pardon et la réconciliation. « On se sent chez soi avec ceux qui lisent la Bible » a raconté l'un d'eux. (La Croix)

26 septembre

- Une quarantaine de youtubeurs, tiktokeurs et instagrammeurs se sont réunis à la maison de la Conférence des évêques de France, prêtres ou laïcs reflétant sur la « toile » un christianisme axé sur la prière, la foi, la catéchèse et les dogmes, pour évoquer leurs innovations et leurs projets. « Si le public trouve un prêtre cool et sympa, c'est déjà un début d'évangélisation. » (La Croix)

23 septembre

- Le [MCC \(Mouvement chrétien des cadres et dirigeants\)](#), en congrès ce samedi et dimanche, a comme thème : « Passeurs d'avenir, tous au travail ! ». Chacun est appelé à prendre conscience dans ses choix quotidiens, qu'il est acteur de la transformation du climat. L'encyclique Laudato' si est la base de cette réflexion. (La Croix)

21 septembre

- À Hambourg, ville-État en Allemagne, l'Église catholique participe désormais aux cours de religion, dans le but d'y « représenter authentiquement le christianisme catholique ». (La Croix)

20 septembre

- Aux Loges-en-Josas, la « Maison des sages » accueille dans un cadre rassurant et un quotidien presque banal, les personnes âgées souffrant de la maladie d'Alzheimer. (La Croix)
- Le ministre de la santé a annoncé l'instauration de trois consultations gratuites chez le médecin, pour améliorer la prévention de plusieurs maladies, une nécessité pointée depuis longtemps par les professionnels de santé. (La Croix)

19 septembre

- Un projet de liaison électrique France-Irlande doit permettre une meilleure solidarité dans le développement des énergies renouvelables entre les deux pays, moyennant 575 km de long, dont 500 km en mer. (La Croix)
- Prévenir en temps de guerre, c'est ce que fait en Ukraine Olga Savchenko, de Handicap International, pour informer sur les engins explosifs, mines personnelles et autres, qui jalonnent certains terrains après les combats. (La Croix)

16 septembre

- À Faremoutiers (Seine-et-Marne), l'abbaye Notre-Dame et Saint-Pierre, dépendant de la congrégation bénédictine de Mont-Olivet, accueille 26 religieuses de plusieurs ordres, dont 18 en EHPAD, car leur fragilité ne leur permet plus de vivre dans leur communauté d'origine. (La Croix)

15 septembre

- La basilique du Sacré-Cœur de Montmartre, à Paris, devrait être bientôt classée parmi les monuments historiques. (La Croix)

14 septembre

- Au Kazakhstan, à la rencontre des religions pour la paix, le pape François parle démocratie, en demandant « une meilleure répartition des pouvoirs, les libertés de pensée, de conscience et d'expression », avec bien sûr « la liberté religieuse », et enfin « Nous avons besoin de dirigeants qui, au niveau international, permettent aux peuples de se comprendre et de dialoguer ». (La Croix)

13 septembre

- Le Kazakhstan, dans une position stratégique entre la Russie, la Chine, l'Asie du sud et l'Occident, promeut sans hésiter le dialogue, la paix et la tolérance, autant entre les religions actuellement réunies dans la capitale, qu'entre les États. (La Croix)

12 septembre

- L'université catholique de Lyon (UCLY) inaugure, le 19 septembre, une [formation](#) de théologie, histoire et sociologie pour aider les chrétiens vers un juste rapport avec le judaïsme, suivant ainsi les évêques de France appelant à lutter contre l'antisémitisme et l'antijudaïsme. (La Croix)

9 septembre

- À Paris, paroisse St-Médard, est en train de se mettre en place la sensibilisation à un meilleur accueil des sourds et malentendants, afin qu'ils suivent plus facilement la messe et s'intègrent davantage à la communauté. (La Croix)

8 septembre

- 93 000 emplois dans le privé, c'est l'augmentation nette durant le 2^{ème} trimestre de cette année, soit 0,5% d'emplois en plus. (Internet)
- En ce temps de restriction de l'eau, quelques municipalités utilisent celles des piscines privées à vider, si elles ne sont pas traitées au chlore, pour arroser les platebandes de la commune ! (Internet)
- En Espagne, les employés de maison ont enfin droit à des indemnités éventuelles de chômage, quelques-unes, durant tel ou tel confinement, ayant subi un licenciement sec du jour au lendemain sans aucune ressource. (La Croix)

7 septembre

- [ZEvent](#) est un jeu vidéo, lancé aujourd'hui et qui durera jusqu'au 11 septembre, avec un marathon de 50 heures, durant lesquelles des artistes appelleront aux dons en faveur de plusieurs associations de défense de l'environnement. Depuis la création annuelle de ce jeu, les millions d'euros ne cessent de se multiplier. (La Croix)

6 septembre

- Le Vatican va professionnaliser la gestion de toute son administration, grâce à un directeur des ressources humaines, un DRH, afin que les carrières des uns et des autres soient bien suivies, comme dans une bonne entreprise. (La Croix)

5 septembre

- Si vous voulez que vos enfants partent à l'école avec le sourire, emmenez-les soit en calèche, soit en Rosalie, cette voiture pulsée par les sept ou huit passagers qui la manœuvrent en pédalant ! (Journal télévisé)

- À Marseille, un ferry vient être remis en service après une importante modification : un filtre qui retient 99% des émissions de CO² émis par le moteur ! (La Croix)
- La société « C'est qui le patron ? » tient à rémunérer équitablement les producteurs en n'ajoutant pour elle-même que quelques centimes par unité produite, en l'occurrence des briques de lait. La marque, depuis, continue à faire un tabac avec d'autres produits, par exemple les jus de pomme. (La Croix)

2 septembre

- En 2020 une marche du « M comme Marie » a pèleriné en France en dessinant un grand « M » sur le pays. En 2022, les Bretons s'en sont inspirés en organisant 1 116 kms de pèlerinage en Bretagne afin de prier pour tous les Bretons, à commencer pour les jeunes qui sont venus au caté et qu'on ne voit plus en Église. (La Croix)

31 août

- Un sondage relève que 25% des artisans sont prêts à recruter, ce qui représenterait 500 000 emplois ! (La Croix)
- Les experts de l'[AIEA](#) (Agence internationale de l'énergie atomique) sont arrivés à Zaporijia pour évaluer les dégâts causés par les combats à la centrale nucléaire. Quelques-uns parmi eux vont rester sur place. (Internet)

30 août

- Le [Collectif des Associations Unies](#) lance un réseau pour les élèves sans toit, qui, par exemple, habitant dans un tout petit logement très loin de leur école, arrivent en classe l'estomac vide et/ou ne peuvent dormir suffisamment. (La Croix)

29 août

- Ursula von des Leyen, présidente de la Commission Européenne, chrétienne de l'Église luthéro-réformée, a passé deux jours à Taizé où se réunissaient des centaines de jeunes sur le thème de la sauvegarde de la biodiversité, leur rappelant que « le monde nous a été confié », et que nous devons rendre des comptes de ce que nous en faisons. (La Croix)

26 août

- Les céréales retrouvent leurs prix d'avant la guerre en Ukraine, même si leur acheminement vers ceux qui en ont besoin fait encore problème. (La Croix)
- Pour l'hiver prochain, malgré les livraisons limitées de gaz russe, les stocks en France sont remplis à 90%, ce qui devrait permettre d'atteindre les 100% avant décembre. (La Croix)
- À Ngoukomba, en Centre-Afrique, un sanctuaire est dédié à la prière pour la paix, alors que le pays est en proie à une guerre civile larvée. (La Croix)

25 août

- Les potagers loués par la ville de Metz à ses administrés sont répartis en 27 sites, 800 lots totalisant 22 hectares, au prix de 11 à 56 euros l'are par an, permettent la rencontre de diverses nationalités dans l'échange amical d'expérience et d'entraide. C'est pourquoi la ville ouvre chaque année quelques nouveaux jardins familiaux. (La Croix)

24 août

- L'Allemagne lance une flotte de trains 100% à hydrogène, une première mondiale. (Internet)
- Une bonne activité physique semble limiter les risques de covid-19. (Internet)

Été 2022

- En cours de réalisation par « SOS Chrétiens d'Orient » : un dispensaire mobile médical en Arménie, la restauration de canaux d'approvisionnement en eau en Irak, 10 camps d'été pour les jeunes au Liban, la réhabilitation de magasins familiaux à Ramouseh, en Syrie, l'électrification de l'hôpital d'un bidonville en Égypte. (Lettre de SOS Chrétiens d'Orient n° 27)